
子
こ

どもがお腹
なか

にいるときのこと、
赤
あか

ちゃんをうむこと、
赤
あか

ちゃんを育
そだ

てることの、
情
じょうほう

報が届
とど

きます。

 読
よ

むことが できる 人
ひと

□  妊
にんしん

娠 ( 子
こ

どもが お腹
なか

に いること ) している人
ひと

□  妊
にんしん

娠 ( 子
こ

どもが お腹
なか

に いること ) している人
ひと

の 家
か ぞ く

族

読
よ

むことが できる 人
ひと

□  0 歳
さい

から 2 歳
さい

の子
こ

どもを 育
そだ

てて いる 人
ひと

□  0 歳
さい

から 2 歳
さい

の子
こ

どもを 育
そだ

てて いる 人
ひと

の 家
か ぞ く

族

▼ メールや LINE に 届
とど

くときの 名
な ま え

前は、「やさ日
にち

きずなメール」です。

▼ 内
ないよう

容
□  今

き ょ う

日のことば（赤
あか

ちゃんを  産
う

んだり  育
そだ

てたりするときに、知
し

っておくとよい  
　日

に ほ ん ご

本語の説
せつめい

明です）　□  お腹
なか

の あかちゃんのこと　□  こどものこと　
□  病

びょういん

気や けがのこと　□  病
びょういん

気／クリニックのこと　□  相
そうだん

談できる 人
ひと

のこと　
□  相

そうだん

談できる 場
ば し ょ

所のこと　□  0 円
えん

／お金
かね

が もらえること

QR コードから
登
とうろく

録してください。
  LINE で読

よ

む
メールを 送

おく

って ください。
本
ほんぶん

文と 件
けんめい

名は 書
か

かないです。
  メールで読

よ

む

▼ 登
とうろくほうほう

録方法

ID: @339pludt やさ日
にち

きずなメール（マタニティ）
yasanichi_maternity@reg.kizunamail2.com

やさ日
にち

きずなメール（子育て）
yasanichi_kosodate@reg.kizunamail2.com

やさ日
にち

きずなメール（マタニティ）

やさ日
にち

きずなメール（子
こ そ だ

育て）

▼ 問
とい

合
あわ

せ：	「やさ日
にち

きずなメール」について、 わからないことを 質
しつ

問
もん

する ところです。

　NPO 法
ほう

人
じん

 きずなメール・プロジェクト 　inquiry@kizuna-mail.jp


